

# **Information zur Mitnahme des Mittagessens im Krankheitsfall Ihres Kindes**

Sehr geehrte Eltern,

müssen Sie ihr Kind aufgrund einer Erkrankung vor der Mittagsversorgung von der Schule abholen, haben Sie selbstverständlich die Möglichkeit, das bereits bei der Volksküche bestellte Essen für Ihr Kind mitzunehmen. Dafür kann ein mitgebrachtes Behältnis sowie von der Volksküche bereitgestellte Assietten genutzt werden.

**Die weitere Lagerung und Zubereitung liegt in Ihrer Verantwortung.**

Diese Möglichkeit gilt nur für diesen Tag, für weitere Tage, an denen Ihr Kind erkrankt ist, müssen Sie das Essen bei der Volksküche abmelden.

Diese Regelung wurde in Absprache mit der Volksküche und unserem Schulträger getroffen und wird in unsere Hausordnung aufgenommen.

Klostermansfeld, 10.04.2024

Franziska Wagner  
Schulleitung  
Grundschule Klostermansfeld